

Hualpén 20 de diciembre de 2004

COMUNICADO DE PRENSA

Desde las 16:30 hrs. de este 22 de diciembre

Infantes de Hualpén disfrutarán de su primera navidad comunal.

- Evento navideño tendrá desarrollo en los estacionamientos del Supermercado Unimarc, ubicado en Avda. Colón 7948, en un costado del Club Hípico.

Los niños de Hualpén tendrán su primera gran fiesta de Navidad, organizada por el alcalde de la comuna, Marcelo Rivera Arancibia. Este show se realizará el miércoles 22 de diciembre, a las 16:30 horas, en los estacionamientos de Unimarc, ubicado en Av. Colón # 7948, Hualpén.

En la ocasión los niños se deleitarán con el “TONY PULGUITA” y su show denominado “Una Navidad para los niños y niñas con Pulguita”, en donde bailarán, cantarán y disfrutarán junto a personajes de cuentos como El Jorobado, La Momia, Tarzán, Jenny.... Y por supuesto, el Viejito Pascuero.

Para esta inolvidable fiesta se han preparado numerosas sorpresas, para todos los regalones de la naciente comuna, entre ellas, recibirán helados, globos y afiches.

Más informaciones.

08-2290131
Equipo de Comunicaciones
Ilustre Municipalidad de Hualpén.